

保護者の皆様へ

国内外で新型コロナウイルス感染症が拡大しており、保護者の皆様には、子どもたちやご家族の感染リスク、安全安心な生活の継続等に不安を抱いている方が多いと思います。

皆様には、これまで感染症拡大防止に御協力頂き、有難うございます。そのような中、再度、学校休業となることに私としても申し訳なく思っております。

しかし、新型コロナウイルス感染症は、どんなに注意をしていても誰もが感染する可能性があるので、子どもたちや保護者の皆様ご自身も例外ではありません。毎日、新聞やテレビで報道されておりますように、若年層の感染者も増加しており、感染すると短期間で大切な命が奪われてしまうということも決して少なくありません。

本県においても新型コロナウイルス感染症の感染者が急増したことから、4月14日に「香川県緊急事態」宣言を出しました。さらに4月16日には、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく「緊急事態宣言」の対象地域が全都道府県に拡大され、本県も対象地域となりました。

このため、今こそが命を守るため、感染拡大を最小限に抑え、医療体制や社会機能を維持するために非常に重要な時期であると考え、未来のある子どもたちの命を守ることと、学校という子どもたちの生活の場がクラスターになることを避けるために、県立学校については、5月8日まで臨時休業を続けることとし、市町立小中学校についても市町教育委員会に同様の対応をお願いしました。

保護者の皆様も、自らの仕事や生活に様々な制約が出る中、学校の臨時休業が長期化することで、子どもたちの生活リズムの乱れや学習の遅れなどを心配されていることと思います。

このような状況を打破し、学校を一日も早く再開するためには、3密（密閉・密集・密接）を避けるなど感染拡大防止のための対応が重要になると共に、保護者の皆様の協力が欠かせません。特に、大型連休期間における移動は県内、県外を問わず、可能な限り控えるなど、ご自身やご家族、大切な人たちを守るために行動を心がけていただきますようお願いします。家にいましょう。

今後、新型コロナウイルスの感染状況が落ち着くには時間がかかることも想定されますが、力を合わせて子どもたちを見守り、成長につなげていきたいと切に願っております。保護者の皆様の引き続きのご理解、ご協力を何とぞよろしくお願い申し上げます。

令和2年4月27日

香川県知事

浜田 恵造